公開タグ	心臓リハ関連	心臓リハ関連
タイトル	【news23】新型コロナ 治療の最前線	新型コロナウイルス治療最前線:聖マリアンナ医科大病院・救命救急センター
主に該当する病期	急性期	急性期
概要	・TBS NEWSより、聖マリアンナ医科大病院・救命救急センターにおける新型コロナウイルス治療の最前線の様子が動画で公開されている。 ・最前線で治療にあたる急性期医療の様子が取材されている貴重な動画である。	・毎日新聞より、聖マリアンナ医科大病院・救命救急センターにおける新型コロナウイルス治療の最前線の様子が動画で公開されている。 ・最前線で治療にあたる急性期医療の様子が取材されている貴重な動画である。
最も注目するポイント = 理学療法にどのように役立つか?	・急性期医療での理学療法士としての対応、第2波に備えた院内対策に役立つ。	・急性期医療での理学療法士としての対応、第2波に備えた院内対策に役立つ。
リソースのリンク	https://www.youtube.com/watch?v=CHMC4hO8Edw	https://www.youtube.com/watch?v=h7AVJISS91E
QRコード	www.youtube.com/w https://www.youtube.com/w The state of the state of	ww.youtube.com/watch?v=h7A AZH BI6SSICV
公開日	4月30日	5月5日